

Das Kind und seine Kompetenzen im Mittelpunkt - Rückblick der Entwicklungs- und Bildungsangebote 23.09. - 27.09.24

Alle festhalten und los geht's! Engagiert schwangen die Wichtel den Fallschirm auf und nieder und erzeugten dadurch etliche Wellen. Ganz mutig trauten sich ein paar Kinder in das „Wellenmeer“ hinein und setzten sich in die Mitte des Tuches. Besonders viel Freude hatten sie dabei unter dem Tuch hindurch zu rennen oder sich darin zu verstecken.



Kinder von Anfang an dabei zu unterstützen Spaß und Freude an der Bewegung zu entwickeln, stellt ein übergeordnetes Bildungsziel dar.

Ziel: Kinder in ihren motorischen Kompetenzen stärken.

Das knistert aber laut! Begeistert erzeugten die Wichtel durch reiben, zerstampfen, drücken, usw. mit den Wärmedecken laute Geräusche. Einige Kinder warfen die glänzenden Decken hoch in die Luft oder versteckten sich darunter. Das war ein Spaß.



Mit ca. 1 1/2 Jahren beginnen Kleinkinder regelrecht mit Gegenständen zu experimentieren, um ihre Beschaffenheit zu erkunden und herauszufinden, was sich mit ihnen alles machen lässt.

Ziel: Kinder in ihren explorativen Kompetenzen stärken.

